



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique à l'égard des handicapés

Question écrite n° 39993

Texte de la question

M. Georges Tron attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la situation des personnes handicapées. En effet, d'après les déclarations de la présidente du Conseil national du handicap, pour la " très grande dépendance " nécessitant une prise en charge intégrale, aucune offre suffisante de solutions n'existe en France. Les familles concernées, qui en ont les moyens, font soigner leurs infirmes majeurs hors de France. En conséquence, il lui demande quelles mesures le Gouvernement compte prendre pour améliorer cette situation.

Données clés

Auteur : [M. Georges Tron](#)

Circonscription : Essonne (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 39993

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, solidarité et fonction publique

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 janvier 2009, page 462

Question retirée le : 27 avril 2010 (Fin de mandat)